

Par Caroline Bruens | le 2008-05-16 @ 23:29:47

Le souper du président... une vraie réussite !

Le souper du président du [Symposium de peinture de la Mauricie](#) fut à la hauteur de nos attentes. C'est avec beaucoup d'émotions et aussi beaucoup de respect et de dignité que le nouveau président de l'événement, M. Stéphane D'Aoust a offert un portrait de son ami Guy Beauparlant, à son épouse. Quel bonheur de voir cette belle équipe se serrer les coudes. Ljubomir Ivankovic a présenté les artistes participants. L'excellence du travail de Denis Jacques, Juli Lesage et Daniel Vincent a été souligné. Nous étions très fiers de rencontrer les membres de l'Académie et nous anticipons notre plaisir pour la fin de semaine.

Demain tous les artistes vous attendent et nous reitons notre invitation pour la conférence de Louis Bruens, dimanche, à treize heure. Au plaisir de vous rencontrer.

Caroline et Louis Bruens